

Einfache Anfragen

202 012.18 Organisation; Behörde; Parlamentarische Vorstösse

Parkierungsproblematik beim Coop

Christen Manuela, BDP: Die Rednerin hat festgestellt, dass über die Mittagszeit beim Coop immer mehr Autos parkieren. Es handelt sich dabei um Personen, welche den Mittag im Restaurant verbringen und das Auto jedoch nicht in der Einstellhalle parkieren wollen. Gleichzeitig hat es viele Kinder die mit ihren Velos oder auch zu Fuss von der Schule kommen. Die Autos, welche von der Einstellhalle hinauffahren müssen aufpassen, dass kein Kind angefahren wird. Die Rednerin wurde auf die Situation bereits mehrmals angesprochen und zudem wohnt die Rednerin im Coop Gebäude. Die Situation ist sehr gefährlich. Es sind geeignete Massnahmen zu treffen, damit die Autos dort nicht mehr abgestellt werden können.

Michel Jürg, Gemeinderat, SVP: Der Redner teilt mit, dass das Parkierungsproblem beim Coop bereits bekannt sei. Es wird zur Zeit nach möglichen Lösungen gesucht.

